

AGENCE DU
REGARD

3 Pièces

55 m²

Réf. ADR1343

862 800 €

Ile du Levant

Maison à vendre (83400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'île du Levant, domaine de 80 hectares en bord de mer avec un petit port, située tout près de Port Cros et caractérisée par ses plages et criques naturistes. Cette propriété de 2 055m² n'est qu'à 250 mètres des commerces et à 5 minutes à pied du port et des criques. Exposée au sud-ouest, elle bénéficie d'une vue sur la mer. Villa de 55m² construite de plain-pied et prolongée par une terrasse ombragée au calme et sans vis-à-vis qui profite de la vue sur la mer. 2 chambres. 2 cabanons. Puits alimenté en eau. DPE en cours.ADR1343.4% d'honoraires à la charge de l'acquéreur (32 800€ TTC), soit ...

The island of Levant, an 80-hectare estate by the sea with a small port, located very close to Port Cros and characterized by its naturist beaches and coves. This 2,055sqm property is only 250 meters from the shops and 5 minutes walk from the port and beaches. Facing southwest, it enjoys a sea view. 55sqm villa built on one level and extended by a shaded terrace in a quiet area and not overlooked which benefits from the sea view. 2 bedrooms. 2 sheds. Well supplied with water. DPE in progress.ADR13434% fees charged to the buyer (32 800€ tax included), € 830,000 net seller Information on the ...

AGENCE DU REGARD

1 TRAVERSE DE LA COLLINE - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com